

Pierre Duranleau-Gagnon

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Pierre Duranleau-Gagnon est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Son engagement et son leadership se sont illustrés tout au long de sa carrière.

Récipiendaire du Prix Excellence de la formation continue (ULaval) et du Prix Jacques Dumas, Pierre Duranleau-Gagnon est un pharmacien d'établissement de santé spécialisé en santé mentale, engagé de longue date au sein de la Faculté pour l'enseignement, l'encadrement d'étudiants en stage et la supervision de projets de recherche pour pharmaciens résidents. En tant que conférencier expert au niveau provincial, il partage son expertise et son savoir-faire avec la communauté.

En 2022, il a été honoré avec madame Marie-France Demers pour la conception du nanoprogramme intitulé Les soins pharmaceutiques axés sur le rétablissement en santé mentale. Cette formation s'adresse aux pharmaciennes et pharmaciens, médecins, ainsi qu'aux infirmières praticiennes spécialisées et infirmiers praticiens spécialisés œuvrant auprès des personnes atteintes de troubles de santé mentale. Elle vise à optimiser les interventions auprès de cette clientèle en adoptant une perspective des soins pharmaceutiques centrés sur la personne plutôt que sur le seul traitement médicamenteux.

La formation offre des activités d'apprentissage en ligne et en présentiel, intégrant une variété de stratégies pour susciter la motivation et l'engagement des participantes et participants. Le contenu théorique est enrichi par des témoignages vidéo de personnes vivant avec un trouble de santé mentale, ainsi que par des interventions d'experts dans ce domaine. De plus, l'analyse de cas évolutifs et la réalisation d'un projet d'intégration visant à transformer concrètement le milieu pratique des apprenantes et apprenants permettent d'intégrer des situations d'apprentissage authentiques. Pour soutenir ces apprentissages, des rétroactions régulières sont offertes par l'enseignant, monsieur Duranleau-Gagnon, et par une communauté de pratique implantée sur les réseaux sociaux.